



Monreal publicó un boletín con respaldo de algunos morenistas ante señalamientos de Adán Augusto

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA).- Ayer **Ricardo Monreal** publicó un boletín en el que toda la bancada de Morena lo respaldaba ante los señalamientos de Adán Augusto López de presuntamente haber tenido malos manejos de recursos durante su paso por el Senado; sin embargo, varios diputados se deslindaron de ese apoyo, argumentaron que no fueron consultados para la publicación del boletín.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1zB2OlyddGXhYHEPQ?e=MpkIXm